

ZONE

Patikan Berjalan Lancar, Kapolres Ciamis Pantau Langsung Karnaval SCTV di Alun Alun Ciamis

Ciamis - CIAMIS.ZONE.CO.ID

Dec 22, 2024 - 16:45



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., memantau langsung pengamanan kegiatan Karnaval SCTV di Kabupaten Ciamis. Tampak terlihat Kapolres Ciamis Polda Jabar hadir secara langsung mengawasi pelaksanaan pengamanan di sekitar lokasi acara yang berlangsung di kawasan Alun Alun Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (22/12/2024).

Saat itu, sejumlah personel Polres Ciamis Polda Jabar dikerahkan untuk mengamankan jalannya acara hiburan rakyat, yaitu Karnaval SCTV. Mereka bersiaga baik di area panggung utama, jalan raya hingga keamanan para artis yang hadir menghibur masyarakat Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., mengatakan, pengamanan ini merupakan bagian dari pada upaya Polri memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. Sesuai dengan tugas pokok dan fungsi Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat, sehingga Polri berusaha selalu hadir ditengah masyarakat agar bisa dirasakan langsung manfaat keberadaan Kepolisian.

"Selama gelaran Karnaval SCTV, kami Polres Ciamis Polda Jabar mengerahkan ratusan personel gabungan. Baik dari satuan fungsi dan Polsek jajaran, kami juga didukung oleh para personel TNI, Satpol PP, Dishub dan instansi terkait guna memberikan kenyamanan masyarakat serta kelancaran acara hiburan rakyat," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, selama pengamanan, para personel bersiaga disejumlah titik lokasi acara. Mulai dari pengamanan para artis, panggung utama, hingga jalan raya.

"Alhamdulillah gelaran Karnaval SCTV di Alun Alun Ciamis berjalan lancar dan tertib. Ini semua berkat dukungan semua pihak, tidak hanya Kepolisian. Untuk itu kami turut menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak dan masyarakat Ciamis yang telah ikut membantu kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban sehingga gelaran Karnaval SCTV berjalan lancar dan kondusif," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.